

Laissons une chance à l'avenir

Tous les partis politiques "classiques", de l'extrême gauche à l'extrême droite en passant par les verts, le centre, les religieux, tous ont eu le pouvoir que ce soit dans notre pays ou ailleurs sur terre, que ce soit un pouvoir à l'échelle d'une nation ou à l'échelle locale.

Et tous ont échoué à résoudre les problèmes. Tous, sans exception.
Pourquoi ? Parce que notre société est basée sur la monnaie.

La monnaie, pour avoir de la valeur, doit être rare.
Pour être rare, tout le monde ne doit pas en avoir.
Résultat : aucune solution équitable ne peut exister.

Ceux qui vous disent le contraire mentent ou sont ignorants.
Les budgets sont toujours insuffisants ; la recherche du "bénéfice légitime" engendre toutes les magouilles : la corruption des élites, des électeurs, elle facilite les pollutions (toujours un problème de coût) ; les retraites capitalisées ou mutualisées n'ont pas d'avenir ; la croissance tant recherchée nous fait croire que les ressources sont inépuisables alors que c'est l'inverse ; on ne peut pas créer un emploi sans le supprimer ailleurs... Kafkaïen non ?
L'invention « monnaie » est arrivée à saturation.
Voir : « La monnaie n'est pas un simple outil. »
sur le site internet www.voter-a-m.fr



Changeons de paradigme.

L'avenir de la race humaine est dans une société post-monnaire, dans la **civilisation de l'après monnaie.**

Comment se passer de la monnaie sans revenir au troc ?

Tout est déjà là :

Un réseau mondial d'informations, de ressources : internet. L'accès aux connaissances est déjà disponible. Mais il faut mettre en valeur ces connaissances.

La base d'une civilisation de l'après monnaie :

"J'apporte mon travail à la société, la société en retour comble mes besoins."
Sans limitation. Comment est-ce possible ? Utopie des « humains parfaits » ?
Non, connaissance de la psychologie humaine. Il va falloir se regarder en face.
Une fois de plus, tout est déjà là, disponible :
l'approche du survisme supplante en qualité et en efficacité toutes les autres approches (suivant études réalisées et jusqu'à preuve du contraire)



Comment avoir confiance en « l'autre » sans monnaie ?

Est-ce que « l'autre » apporte réellement son travail à la société ? La mémoire artificielle des cartes à puce est une technologie disponible depuis longtemps. C'est une garantie contre les abus : au lieu d'avoir une carte bleue qui prouve que nous faisons partie de la société grâce à l'argent sur notre compte, nous aurons une « carte blanche » qui prouve que nous apportons notre travail à la société. (voir précisions sur vidéo et site www.voter-a-m.fr)



Le monde du « non monétaire » (du gratuit) tient la route !



Les associations loi 1901 fonctionnent la plupart du temps sans salaire, les freewares (logiciels libres), les logiciels et didacticiels en « open source » sont le reflet du travail commun sans monnaie. Cela existe et l'efficacité de telles organisations est prouvée.

La transition du monde actuel en une civilisation de l'après monnaie ?

Un seul mot d'ordre : l'éducation.

Tout le monde doit avoir un accès libre au savoir, quel que soit son âge. Comprendre comment fonctionne l'économie actuelle, comprendre que l'utilisation de la monnaie est une impasse, comprendre comment fonctionne l'humain, la psychologie, la philosophie, sont des éléments essentiels pour l'avenir de la race humaine.

Voter AM, c'est quoi ?

Un collectif de citoyens disséminés dans toute la France. Nous sommes peu, mais nous savons où nous allons.



Un budget important pour cette campagne des législatives.

Comment a-t-il été réuni ? Par des économies sur plusieurs années, en partie parce nous n'utilisons pas de tas de ferraille appelé « voiture » et qui ruine la majeure partie des citoyens. (En moyenne 3000 euros par an).

Une communication provocatrice.

Le fond des choses est l'essentiel, mais « le fond » n'intéresse pas grand monde dans une société basée sur les apparences. Il est grand temps de mettre un coup de pied dans la fourmilière et d'oser s'attaquer au pire ennemi de l'humanité : sa propre connerie. (Rassurez-vous, nous ne sommes pas des prétentieux exempts de cette problématique)